



Nombre del alumno: Alonso Rigoberto Méndez López

Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz

Licenciatura: Enfermería



Materia: Taller del emprendedor

Grado: 9° Cuatrimestre

Nombre del trabajo: Ensayo

San Cristóbal de las casas, Chiapas a 07 de julio de 2024

Introducción

En la venta de café en las terminales de Oxchuc, Chiapas es un buen comienzo ya que muchas de las personas viajan a temprano a distintas ciudades, tales como san Cristóbal y Ocosingo que es donde frecuenta mas las personas de este municipio, es por ello que en lo personal es muy buen negocio llevarlo acabo este negocio.

Durante mi venta de café, decidí llevarlo a cabo en mi lugar de trabajo, ya que debido a un problema sociopolítico en el municipio, las terminales por el momento se encuentran fuera de la cabecera municipal, es por ello que mi actividad lo realice dentro de las instalaciones de la presidencia municipal de Oxchuc, Chiapas, por que dentro cuento con una cafetera, café, azúcar, vasos, cucharas, pan y leche, de esta manera pude realizarlo, donde logre mi objetivo, que mas que nada se trataba de vender los vasos de café, mas de lo que había invertido, en total había gastado 230, donde en la mañana y en la noche logre vender 40 vasos de café, 15 pan de 2 pesos, en un día, los que compraron fueron mas que nada los trabajadores dentro de la presidencia, donde muchos de ellos consumían hasta de 2 vasos, al principio si me ponía nervioso en pasar de oficina en oficina ofreciendo, pero al final cuando logre vender muchos vasos de café, me sentí muy bien por que había logrado mi objetivo, fue una experiencia muy bonita, por que aparte de que gane un poco de dinero me gusto mucho hacerlo ya que es algo que siempre he querido hacerlo, desde antes siempre he querido hacer este tipo de negocio por que acá en Oxchuc, no hay personas que pasen a vender café en las oficinas o en los negocios, solo se puede encontrar en los comedores o en restaurantes, y el precio esta mas alto, y muchas personas no quieren pagar mucho, es por ello que en lo personal me llama mucho la atención este negocio, es por esta razón que no se me complico mucho, ya que como antes mencionado es algo que he querido hacerlo desde antes, y como la dependencia donde trabajo entramos temprano, y también regresamos a trabajar en la tarde y es por ello que logre vender, fue una bonita experiencia esta actividad.

Conclusión

Durante la actividad que realice ubo personas que desfavorecían lo que hacía, pero los ignoraba, yo creo que es parte del proceso, al final del día, tuve la satisfacción de saber que había logrado mi objetivo de vender 40 vasos de café, que era mi meta desde un principio, de esta manera logre realizar mi actividad.